

« PAROISSES EN CHEMIN » vers Saint-Jacques de Compostelle

Année 5 : du 6 au 13 juillet 2014
de Louvigny (40) à Saint Jean-Pied-de-Port (64)

Jour 2 : Lundi 7 juillet 2014

Pierre alla réveiller le curé des lieux. Il l'invita aux Laudes. Il laissa son confrère lancer l'étape. Il y eut une matinée grise sans pluie, des riverains qui avaient dressé la tente pour revigorer les pèlerins.

Arrivés in extremis pour le déjeuner, la lectio divina digestive nous a permis d'échapper à une pluie diluvienne : quelle épreuve ! Mais quelle joie ! La pluie passée, ô miracle, nous avons persévéré. Nous sommes repartis.. Jacques a mis son béret en franchissant la frontière entre la France et le Béarn et, après deux petites côtes, nous sommes arrivés à bon port à Sauvelade.....

Il y eut les vêpres, il y eut un dîner, Pierre vit que cela était bon : ce fut le premier jour.

Guy et Jean-Michel, de Sauvelade

